Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 189 m2
Référence 2 10073
Prix 750 000 €

Lorgues
Maison a vendre (83510)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Idéalement située et a pied du beau village de Lorgues, cette villa contemporaine
de plain-pied vous permettra de profiter pleinement de la vie provengale et du
soleil. Construite en 2016 et entretenue méticuleusement, cette résidence offre un
mariage harmonieux entre confort moderne et élégance. A lintérieur vous
découvrirez : un salon spacieux baigné de lumiére donnant sur la vaste terrasse
extérieure en bois avec coin salon Loundge créant ainsi une fluidité parfaite entre
l'intérieur et I'extérieur, une cuisine ouverte entierement équipée avec d'élégants

plans de travail, une buanderie ...

Conveniently located near the vibrant village of Lorgues, this exquisite single-level
villa epitomizes the essence of Provencal living. Constructed in 2016 and
meticulously maintained, this residence offers a harmonious blend of modern
comfort and timeless elegance. Discover luxury living at its finest within this
meticulously crafted villa. Step inside to find an expansive living room, flooded with
natural light and seamlessly connected to the outdoor terrace, creating a seamless
indoor-outdoor flow. The open-plan kitchen, equipped with top-of-the-line

appliances and sleek countertops, is a ...

NEW HOME
7, Cours de la République - 83510 LORGUES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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